

Schützenfest in Nörvenich

Am zweiten Juniwochenende feiert die St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Nörvenich ihr diesjähriges Schützenfest. Das Fest wird mit einer Disco im Festzelt am Freitag, dem 09.06. ab 19.00 Uhr eröffnet. Samstag, 10.06. treffen sich die Schützen um 18.00 Uhr an der KSK, um nach einem Umzug durch den Ort um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche die hl. Messe zu feiern. Um 20.00 Uhr beginnt dann im Festzelt der Eröffnungsball. Der Sonntag beginnt mit dem Besuch des Ehrenmales im Burgpark um 10.30 Uhr mit anschließendem Frühschoppen im Zelt. Ab 14.00 Uhr werden im Zelt die Teilnehmer des Festzuges empfangen. Dieser wird ab 14.30 Uhr mit Start und Ziel auf dem Festplatz seinen Weg durch Nörvenich nehmen. Nach dem Festzug findet der traditionelle Vogelschuß statt und im Festzelt bietet sich die Gelegenheit, bei konzertanter Marschmusik zu entspannen. Ab 19.30 Uhr empfängt das Königspaar Alois und Margreth Thanner im Hof des Schlosses ihre Gäste. Um 20.00 Uhr marschieren sie dann zusammen mit dem Schülerprinzen Stephan Großhäuser und dem Jungprinzen Meikel Großhäuser ins Festzelt, wo der Königsball beginnt. Der Montag beginnt mit der Schützenmesse um 11.00 Uhr. Nach der Totenehrung auf dem Friedhof marschieren die Schützen zum Festzelt, wo der verlängerte Frühschoppen beginnt. Ab 14.00 Uhr spielt im Festzelt eine Band der Rheinbraun. Gegen 13.00 Uhr fällt auf dem Hochstand der erste Schuß zum Pokal-, Prinzen- und Königsschießen. Soweit es die Schießkünste der einzelnen Bewerber und die Zähigkeit der Holzvögel zulassen, ist für 17.00 Uhr die Krönung der neuen Majestäten und die Überreichung der Pokale vorgesehen. Mit dem Nachhausebringen der Würdenträger der Bruderschaft klingt das Fest aus. Hiermit laden wir alle Bewohner von Nörvenich herzlich ein, an den Veranstaltungen teilzunehmen und hoffen, da wir Ihrem Wunsch auf Verlegung des Festes außerhalb der Ferien- und Urlaubszeit nachgekommen sind, auf Ihre Mitwirkung.

Weg des Festzuges am Sonntagnachmittag:

Festplatz - Burgstr. - Bahnhofstr. - Schillerstr. - Birkenweg - Goethestr. - Bahnhofstr. - Pfr. Linzbachstr. - Hinter den Hagen - Josef-Pütz-Str. - Zülpicher Str. - Burgstr. - Am Kreuzberg - Hardtstr. bis Mole - Hardtstr. - Am Kreuzberg - Festplatz.

Noch eine Bitte, besonders an die Bewohner von Burgstr., Hirtstr. und Marktplatz. Unsere Jugendabteilung möchte, wie schon in den letzten Jahren, am Donnerstag, dem 08.06. ihre Straßen schmücken. Unterstützen Sie die Bemühungen der Jungschützen, indem Sie die Befestigung der Fähnchen an Ihren Häusern gestatten. Falls Sie eigene Schwünge besitzen, werden diese natürlich auch von unseren Jungschützen aufgehängt.

Fr.-Jo. Hallstein
Pressewart



Auf dem Foto: Königspaar Alois und Margreth Thanner